

Caza y medio natural



Pedro Ramos (izquierda), Cristina Sanmartín (centro) y Rui Lemos recogen sus respectivos premios. JOSÉ LUGRÍS

Ferrol caza con mayúsculas

► El III Trofeo Internacional disputado en la ciudad departamental reúne a 300 deportistas llegados de diferentes puntos de España, Portugal y Francia. El lucense Pedro Ramos ganó en rastro de jabalí

A.R.G./XOSÉ LUGRÍS

FERROL. El III Trofeo Internacional Cidade de Ferrol reunió a más de 300 deportistas llegados desde diferentes puntos de España, de Portugal y también del sudoeste francés. Las pruebas disputadas fueron tres de caza práctica, una para razas inglesas, otra para continentales y otra para levantadores; una de rastro de conejo (C.A.C.T.) y otra de rastro de conejo clase abierta; una de San Huberto y otra de rastro de jabalí con perro atraillado.

En la prueba de caza práctica para razas inglesas, los participantes fueron tan numerosos que se dividieron en dos baterías. El portugués Rui Lemos se proclamó ganador en la batería A junto a su setter inglés hembra 'Ría de Bosende', alcanzando una nota de Excelente Primero. Esta perra fue criada por el lucense Andrés Pena en su canil. El setter inglés macho 'Bobo', conducido por el portugués Hugo Fernandes y propiedad del también portugués Sergio Afonso obtuvo la nota de Excelente Segundo mientras que el pointer macho 'Swan de Buvers D'air', conducido también por Fernandes, se alzó con la nota de Excelente Tercero.

En la batería B, el pointer macho 'Azor de Pasarín', conducido por Carlos González, fue el vencedor con la nota Muy Bueno Primero. El pointer macho 'Foli da Chousa', de Pedro Nieto, fue segundo con un Muy Bueno Segundo y el setter inglés macho 'Zum da Seara', de José Lage Lis, fue tercero con un Muy Bueno Tercero.

En la batería de continentales, el braco alemán macho 'Rovi', conducido por José Florindo, obtuvo un Excelente Primero mientras que el braco francés macho 'Apache' se hizo con un Muy Bueno Segundo. En la modalidad de levantadores, el springer 'Futre', logró el primer puesto conducido por Miguel Fornel y el también springer 'Lucas de Forvelaz', de José Luis Avial, fue segundo.

En la prueba de rastro de conejo (C.A.C.T.), el coruñés José Luis Calvo ganó con el lote de leonados de Bretaña 'Vitesse', 'Fura', 'Bicho' y 'Cati'. 'Fura' fue la única perra de la prueba en lograr 150 puntos,

lo que le valió la nota Excelente Primero. El segundo puesto fue el lote de petit basset grifón vendeen de Nicolás Castro Rodríguez formado por 'Dina', 'Kikoa', 'Astérix' y 'Tino'. Francisco Miguens fue tercero con el lote de petit grifón vendeen 'Bucar', 'Diva', 'Silva', 'Luna' y 'Ulises'.

Por otra parte, Juan Carlos Casas se impuso en rastro de conejo para clases abiertas con el lote de beagles compuesto por 'Chula', 'Nina', 'Brisa' y 'Diana'. Luis Miguel Veiga se hizo con el segundo puesto con el lote de beagles 'Cora', 'Nela', 'Nica' y 'Malla'. La perra 'Cora' fue considerada por los jueces la mejor

perra que participó en la prueba. Manuel Vázquez terminó tercero con el lote de beagles 'Fuego', 'Kiko', 'Indio' y 'Safi', todos ellos del afijo 'de Cerceda'.

RASTRO DE JABALÍ. En la prueba de rastro de jabalí con perro atraillado, el tiempo no fue el más conveniente para un buen seguimiento del rastro, aunque hubo buenas actuaciones. El montero de Xove Pedro Ramos se alzó con el título de campeón participando con el mestizo 'Faico'. Cándido Picón se hizo con el segundo puesto junto a 'Contón' mientras que José Pereira fue tercero con 'Oirán'.

San Huberto La cazadora Cristina Sanmartín apunta alto en la modalidad

La modalidad de San Huberto también tuvo su hueco en el Trofeo Internacional Cidade de Ferrol. Luis Pereira se hizo con el primer puesto participando en la prueba con el setter inglés macho 'Rik de Beira Litoral'. La segunda clasificada fue Cristina Sanmartín, que acudió al campeonato con su pointer hembra 'Fa da Chousa', y que no logró el campeonato por un escaso margen de puntos con respecto a los alcanzados por el campeón. Después de las buenas actuaciones que está realizando Sanmartín en las pruebas de San Huberto que ha disputado durante los últimos meses,

sus resultados pueden ser más que positivos en el próximo campeonato de España de la modalidad, en el que competirá contra el resto de damas clasificadas de las diferentes comunidades autónomas. El tercer lugar de la clasificación en San Huberto de esta edición del Trofeo de Ferrol fue a parar a manos del joven Edelmiro Leira Pérez, que participó junto al perro 'Oli da Chousa'. Los galardones a los mejores clasificados fueron entregados en la comida de hermandad que se celebró al final de la prueba.

Homenaje a Serafín Corral

En esta edición del Trofeo Internacional Cidade de Ferrol fue homenajeado el cazador Serafín Corral Vázquez, presidente fundador de la Sociedad de caza y pesa Urogallo de Ferrol. El presidente de la Federación Galega de Caza, José María Gómez Cortón, hizo entrega de un reloj conmemorativo

al homenajeado y un ramo de flores a su esposa. Cortón también le puso la insignia de oro de la sociedad Urogallo, algo que Corral agradeció con unas emocionadas palabras en un discurso en el que habló de diferentes momentos de su vida relacionados con el ámbito cinegético. Cortón dio la insignia a Corral en nombre del actual presidente de la sociedad ferrolana, José Luis Niebla Dapena, que se encuentra convaleciente de una intervención quirúrgica, por lo que no pudo acudir al homenaje.

En el mismo acto, hubo también un recuerdo especial a la memoria del cazador Antonio Conde Dacosta. Su viuda, Mari Carmen Iglesias, que fue bicampeona del mundo en la modalidad de San Huberto, recibió una placa conmemorativa de la Federación Galega de Caza, otra de la Sociedad Urogallo y otra de la comisión organizadora de los actos de homenaje.

Pontevedra

Vecinos de Dorrón piden soluciones por los daños del jabalí

La asociación de vecinos de Dorrón (Pontevedra) se presentó en la delegación provincial de Medio Ambiente para protestar por los daños del jabalí en sus cultivos. Desde allí fueron remitidos a la sociedad de caza A Lanzada y ésta no les ofreció soluciones por una normativa autonómica que prohíbe reducir la población de jabalí.

Asturias

171 lobos fueron abatidos desde el año 2003

La Asociación para la Conservación y el Estudio del Lobo Ibérico (Ascel) ofreció datos sobre este animal en Asturias. Según sus estimaciones, 171 lobos fueron abatidos en la comunidad desde 2003, bien en cacerías legales para reducir su población y proteger el ganado, bien de forma ilegal.

León

Los resultados de la media veda están siendo irregulares

La media veda está dando resultados irregulares en León. Mientras que en las zonas de regadío el año está siendo peor, en tierras de secano se ve alguna ave más que en otros años. También preocupa que los pájaros que están en las zonas secas, aparecen con frecuencia concentradas, por lo que es previsible su marcha.

Furtivismo

Detienen a dos cazadores en Cangas de Narcea

Dos cazadores furtivos fueron detenidos en el Parque Natural de Cangas de Narcea, Degaña e Ibias. Un guarda oyó disparos, por lo que la vigilancia se intensificó en la zona y se consiguió encontrar a los dos cazadores. Ambos fueron detenidos por la Guardia Civil.

Cataluña

El número de rebecos aumenta tras seis años de descenso

La población de rebecos se recuperó en Cataluña después de seis años de descensos continuos a causa de la enfermedad del pestivirus que afectó a la especie. El número de crías se ha incrementado entre un 5% y un 10% respecto al año pasado.